

## PORSCH ZENTRUM DORTMUND

# Kurz vor der Fertigstellung

Mitte des Jahres 2019 begannen in Holzwickede am Dortmunder Flughafen die Bauarbeiten für das neue Porsche Zentrum. Nun ist es bald soweit: Noch in 2020 eröffnet die Hülpert Lifestyle Holding den neuen Standort, in den sie rund 19 Millionen Euro investiert hat. Der Betrieb entsteht in Zusammenarbeit mit der Habau GmbH. Bereits die Anschrift des neuen Porsche Zentrums soll die Verbindung zu den Sportwagen aus Zuffenhausen zeigen: „Carrera Straße 1“. Die Lage direkt am Dortmunder Flughafen soll außerdem eine ideale Verkehrsanbindung sicherstellen.

Auf einem 24.500 Quadratmeter großen Grundstück entsteht der erste Neubaupilot für die neue Corporate Architecture „Destination Porsche“, die der Sportwagenhersteller in den kommenden Jahren weltweit ausrollt. Damit soll das neue Porsche Zentrum zu einem Ort der Kommunikation werden,

an dem Besucher die Faszination der Marke noch intensiver erleben können. Christoph Kösters, Geschäftsführer der Hülpert Lifestyle Holding: „In zentraler Lage direkt am Flughafen schaffen wir mit dem neuen Porsche Zentrum Dortmund eine moderne Anlaufstelle für alle Porsche-Enthusiasten. Wir können es kaum erwarten, unsere Kunden und Fans in der neuen Porsche-Erlebniswelt begrüßen zu dürfen.“ AH ■



Neues Porsche Zentrum Dortmund (Skizze)